



スモールステップ



4月号

御挨拶

3年目を迎えました校長の杉本 順（すぎもと じゅん）です。開校10年目になる東京都立品川特別支援学校の学校経営に、精いっぱい取り組んでまいります。校訓にもありますように、「すこやかに、おおらかに、たくましく！」を目指して、児童・生徒一人一人が生き生きと学べるよう、日々の教育活動を充実させていきます。

副校長は、令和元年10月1日付で着任した能瀬 圭介（のせ けいすけ）です。気さくな二人ですので、オープンハートでお気軽にお声をかけていただければ幸いです。今年度も教職員一丸となって、全力で教育活動の充実に努めます。どうぞよろしくお願ひします。

進級おめでとう・入学おめでとう

進級おめでとうございます。世の中では、新型コロナウイルスの感染が未だ衰えず、本校におきましても、新学期の本格的なスタートが5月にずれ込むことになりました。ただ気持ちを新たにし新しい目標を掲げ、充実した一年間にしていきたいと思います。

7日（火）の入学式では、小学1年生34名、中学1年生21名が本校に加わります。全校児童・生徒数206名（小学部141名、中学部65名）、学級数42学級（小学部29学級、中学部13学級）規模でスタートいたします。

入学おめでとうございます。桜は式を待ちきれず春休みに満開となりましたが、春の花々がお祝いしてくれています。新しい学校生活に早く慣れるように、教職員が指導・支援してまいります。

本年度の教職員体制と異動について

人事異動に伴う転出者・退職者等15名が本校を去られ、代わって4月から新たに19名の教職員が転任者・新規採用者として着任しました。詳しくは、別紙の「令和二年度人事異動一覧」を御覧ください。

10周年を祝う気持ちで

東京2020オリンピック・パラリンピックは、1年後に延期となりました。残念な気持ちと同時に、もう一年「わくわく、ドキドキ」を味わえると前向きに捉えています。今年度、11月に本校の10周年記念式典があります。周年行事を通して10年目を祝う気持ちと周りへの感謝の気持ちを育てていきます。

校長 杉本 順